



## La Police sous haute pression !

Création : vendredi 13 juillet 2018 11:11

La dernière décennie a placé les policiers sous très haute pression.

Ils ne sont plus seulement tournés en ridicule, insultés et humiliés mais ils sont également placés sous un contrôle strict d'au moins quatre service de contrôle.

Dés le moment où ils se trouvent sur la voie publique, ils sont contrôlés, filmés sur chaque intervention avec plainte à la clef. La moindre faute dénoncée (la plupart du temps infondée) est grossie et donne lieu à une enquête.

D'autre part, les insultes, les coups et blessures, les menaces de mort et les meurtres sur des policiers restent souvent sans suite.

La Politique et la Justice condamnent sévèrement ces graves délits mais cela se limite le plus souvent à des mots ou de belles promesses.

Nous avons dû attendre des années pour avoir enfin une note des Procureurs Généraux concernant la violence faite aux policiers fasse l'objet d'un traitement sévère alors qu'il n'a fallu que quelques jours pour pondre un texte concernant usage de la violence par les policiers.

Le monde à l'envers !

La pression sur la Police est bien trop élevée. Par contre, le respect pour la Police a disparu.

Notre Ministre doit, de toute urgence, entreprendre des actions et se positionner pour SA Police !

La Police est un des piliers de notre démocratie et pas le défouloir sur lequel chacun peut cracher son venin !

Pauvre Belgique !

Thierry Belin  
Secrétaire national



NATIONAAL SYNDICAAT VAN HET POLITIE- EN VEILIGHEIDSPERSONEEL VZW  
SYNDICAT NATIONAL DU PERSONNEL DE POLICE ET DE SECURITE ASBL

## La Police sous haute pression !

---

Création : vendredi 13 juillet 2018 11:11

---

[tb@nspv.be](mailto:tb@nspv.be)

+32 496 64 13 36